

## Schützenfreunde dominieren

Schießen Verein glänzt mit Top-Ergebnissen und sichert sich erneut den Burgheimer Gemeindepokal

VON THOMAS BAUCH

**Burgheim** Traditionell suchen die vier Schützenvereine aus der Großgemeinde Burgheim im April ihren Gemeindepokal. Auch in diesem Jahr kam niemand an den Burgheimer Schützenfreunden vorbei, die mit dem Sieg in den Disziplinen Luftgewehr und -pistole ihren Vorjahreserfolg wiederholen konnten. Im Jugend- und Schülerbereich schafften es die Schützenfreunde, jeweils alle drei Stockerplätze zu belegen.

### Samira Artner gewinnt bei den Schülern

Bei den Schülern, ausgeschossen auf 20 Schuss, sicherte sich Samira Artner mit 170 erzielten Ringen den ersten Platz. Auf Rang zwei kam Patrik Bytyqi mit 156 Ringen, gefolgt von Julian Reichel mit 148 Ringen. Bei der Jugend, hier werden 30 Schuss gewertet, gewann Annalena Bauch mit 284 Ringen den Wettbewerb und verwies dabei ihre Ver-

einskollegen Anja Auernhammer (274 Ringe) und Sebastian Artner (259 Ringe) auf die Plätze zwei und drei.

Bei der Luftgewehrscheidung, die wie in der Disziplin Luftpistole nach 10 Schuss Ring/Teiler-Wertung ausgeschossen wird, siegten die Schützenfreunde Burgheim mit einem Topergebnis von 554 Gesamtpunkten, gefolgt von Winterlust Straß mit 1024 Punkten, dem Schützenverein Bavaria Dezenacker-Längloh auf Rang drei mit 1383 Ringen und dem Auerhahn Kunding mit 1607 Ringen.

Die besten Einzelschützen waren mit 90 Ringen und einem 25 Teiler Klaus Hutter (Winterlust Straß), Oliver Roßmann 97 Ringe/45 Teiler (Schützenfreunde Burgheim), Josef Ruisinger 87 Ringe/38 Teiler (Auerhahn Kunding) und Otto Mayerhofer mit 97 Ringe/48 Teiler (Bavaria Dezenacker-Längloh). Bei den Pistolenschützen belegten die Schützenfreunde mit 514 Punkten mit ihrer besten Schützlin Gertrud

Fritzsche (81 Ringe/38 Teiler) Platz eins. Hier kam Winterlust Straß mit Hans Leidl (81 Ringe/153 Teiler) und 884 Punkten auf den zweiten Platz. Dritte wurden die Bavaria-Schützen aus Dezenacker-Längloh mit ihrem besten Vertreter Stephan Leidl (86 Ringe/ 45 Teiler) und 945 Punkten.



Zurzeit dominieren die Schützenfreunde die Schießszenen in der Gemeinde Burgheim und können zufrieden auch auf ihren Nachwuchs blicken: (von links, vorne) Anja Auernhammer, Samira Artner, Julian Reichel und Jonas Bauch, (hinten) Oliver Roßmann, Stefan Martin (Schützenmeister Kunding), Johann Wiest (Schützenmeister Dezenacker-Längloh), Franz Fäller, Otto Mayerhofer, Annalena Bauch, Klaus Hutter (Schützenmeister Straß), Sebastian Artner, Gertraud Fritzsche, Hans Leidl, Martin Landes (Schützenmeister Burgheim) und zweiter Bürgermeister Hans Dussmann.

Foto: Bauch